
1. 接続法  ②  接続法現在の活用  【接続法】活用形 習得のコツ 
 

-ARE 動詞の接続法 
 

 
io lavor-i 

① 単数は１人称、２人称、３人称とも同形。 

② １人称複数 (noi) は、直説法現在と同じ活用形になります。 
③ ２人称複数 (voi) には -iate という、接続法特有の活用形が現れます。 
④ ３人称複数 (loro) は３人称単数形に -no を付け加えた形で、アクセントの位置も元

のままです。 

tu lavor-i 
lui, lei, Lei lavor-i 
noi lavor-iamo 
voi lavor-iate 
loro lavor-ino 

 

上に挙げたのは-ARE 動詞の例ですが、【習得のコツ】はすべての動詞に当てはまりますから、接続法の活用を

覚えるのは比較的容易です。 

VERBI REGOLARI    規則動詞 ＋ ESSERE & AVERE 
 

 -ERE  -IRE  -IRE (-isc)   ESSERE  AVERE 
io prend-a  part-a  finisc-a  sia  abbia 
tu prend-a  part-a  finisc-a  ↑  ↑ 
lui, lei, Lei prend-a  part-a  finisc-a ＋ ↑  ↑ 
noi prend-iamo  part-iamo  fin----iamo  siamo  abbiamo 
voi prend-iate  part-iate  fin----iate  siate  abbiate 
loro prend-ano  part-ano  finisc-ano  siano  abbiano 

 
 

VERBI IRREGOLARI    不規則動詞 
 
 FARE  ANDARE  VENIRE  POTERE  VOLERE  DOVERE 
io faccia  vada  venga  possa  voglia  debba 
tu ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑ 
lui, lei, Lei ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑ 
noi facciamo  andiamo  veniamo  possiamo  vogliamo  dobbiamo 
voi facciate  andiate  veniate  possiate  vogliate  dobbiate 
loro facciano  vadano  vengano  possano  vogliano  debbano 
 

 STARE  USCIRE  SAPERE  DARE  DIRE  MORIRE  BERE 
io stia  esca  sappia  dia  dica  muoia  beva 
tu ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑ 
lui, lei, Lei ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑  ↑ 
noi stiamo  usciamo  sappiamo  diamo  diciamo  moriamo  beviamo 
voi stiate  usciate  sappiate  diate  diciate  moriate  beviate 
loro stiano  escano  sappiano  diano  dicano  muoiano  bevano 

※不規則動詞も単数形をひとつ覚えておけば残りは 【習得のコツ】 に従って簡単に作ることができます。 

 


